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GOVERNADOR MAURO MENDES

JOVEM!
O ÚNICO SITE
PARA O MUNDO

Jornal jovem

Eleita com mais de 68 mil votos, Flávia Moretti, ao lado do vice-prefeito Tião 
da Zaeli superaram os primeiros 100 dias de gestão juntos e estão colocando 
um novo DNA na política várzea-grandense e a prefeita vem se destacando 
como a liderança feminina em plena ascensão do estado. PÁGINAS 6, 7 E 8
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FLÁVIA MORETTI COMPLETA 100 DIAS 
DE GESTÃO COM TRABALHO EM TODAS 
AS ÁREAS ESSENCIAIS NO MUNICÍPIO 

"O NOSSO AGRO É FORTE E ESTÁ PREPARADO "O NOSSO AGRO É FORTE E ESTÁ PREPARADO 
PARA QUALQUER MUDANÇA" GLOBAL"PARA QUALQUER MUDANÇA" GLOBAL"

O governador Mauro 
Mendes afi rmou que a força 
do agronegócio mato-gros-
sense irá superar qualquer 
adversidade que possa vir a 
acontecer em nível global, 
por conta da guerra econômi-
ca protagonizada pelos EUA, 
durante a abertura da feira 
agropecuária Norte Show, em 
Sinop. PÁGINA 11

AMPLIAÇÃO 
DE VAGAS NAS 

ESCOLAS DE 
VÁRZEA GRANDE 

VG ADERE DE 
FORMA INÉDITA 
AO PROGRAMA 

FILA ZERO

DAE SE 
RECUPERA DE 
SABOTAGEM E 
FAZ PARCERIA 
COM GM PARA 

PROTEÇÃO
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ARTIGO

LARISSA MALHEIROS*

Serei o máximo de objetiva neste artigo, até porque 
não precisa de muita coisa para que o povo refl ita e 
entenda. Parece que o ex-prefeiro de  Várzea Grande, Kalil 
Baracat, realmente acha que o povo não tem memória! Isso 
porque, quando perdeu as eleições em 2024, o primeiro ato 
que fez foi mandar um monte de servidor embora por raiva 
e vingança. Na época, muitos fi caram mal com a situação, 
muitos choraram na porta da prefeitura, por não ter salário, 
por não poder comprar um peru de natal, porque estavam 
desempregados. 

Agora, ele ressucitou e começou por meio de sua rede 
social criticar a atual gestão Flávia Moretti (PL), querendo 
fazer comparativo de uma gestão que completou quatro 
anos com outra que tem apenas três meses. Neste texto, 
não vou tratar sobre o trabalho da atual gestão, mas sim do 
que realmente podemos acreditar. 

Kalil falou tanto em fake news, inclusive seu partido 
acusa a prefeita cometer crime eleitoral, que esqueceu que 
sua gestão não foi a bênção que ele prega. Deixou uma 
dívida só de precatórios de R$ 1 bilhão, nunca atendeu os 
servidores da educação para regularizar o reajuste salarial, 
mandou embora um monte de gente que não teve culpa 
pela sua derrota, nas urnas. Sendo que o único culpado por 
perder foi ele mesmo, que não pisava fora do seu gabinete, 
para pedir votos e após as eleições saiu dizendo que foi 
traído. 

Fico pensando constantemente até onde vai a falta de 
respeito com o povo? Ressuscitar, achando que pode levar 
o povo na conversa! 

Por todos os cantos que caminhamos ouvimos que o 
ex- gestor está surgindo para ser a opção para população 
votar caso Moretti seja cassada na justiça. Mas, mesmo 
que isso aconteça, acredito que nós, povo, não podemos 
simplesmente fechar os olhos para o que passamos, 
no fi nal de 2024. Muitos trabalharam diariamente 
para Baracat, nas eleições, sol e noIte, e no fi nal ,foram 
abandonados e acusados de traíras. Como confi ar em 
alguém que não teve a sensibilidade de pensar que eram 
vidas e famílias que estavam na lista dos seus demitidos. 
Infelizmente, a população não pode esquecer que foi 
usada, zombada, e agora não pode cair na conversa do 
conto do vigário.

*Larissa Malheiros jornalista e empresária da 
comunicação em Várzea Grande

O Brasil enfrenta uma 
crise de saúde mental que 
impacta diretamente traba-
lhadores e empresas. Dados 
G1 revelam que, em 2024, 
mais de 470 mil pessoas pre-
cisaram se afastar do trabalho 
devido a transtornos como 
ansiedade e depressão. 

O que é Abril Verde?
No contexto do movi-

mento Abril Verde, que visa 
conscientizar sobre a impor-
tância da saúde e segurança 
no ambiente de trabalho, é 
fundamental destacar a rele-
vância da saúde mental dos 
trabalhadores. O bem-estar 
psicológico é essencial para 
prevenir acidentes e doenças 

ocupacionais, contribuindo 
para um ambiente laboral 
mais seguro e produtivo. 
Durante este mês, empresas 
e organizações são incentiva-
das a implementar ações que 
promovam a saúde mental. 
Como programas de suporte 
emocional, palestras educati-
vas e a criação de espaços de 
diálogo abertos sobre o tema.

Para o psicólogo Valney 
José, especialista em saúde 
mental, professor, psicólogo, 
palestrante, músico e criador 
do projeto "Diálogos Mu-
sicados Sobre Saúde Men-
tal", esse cenário evidencia 
um problema estrutural que 
precisa ser enfrentado com 

AFASTAMENTOS POR 
SAÚDE MENTAL NO 

TRABALHO CRESCEM

A MEMÓRIA DO POVO 
NÃO É CURTA KALIL; 
NÃO CAIA NO CONTO 

DO VIGÁRIO!

Internet infl uencia pessoas com 
doenças infl amatórias intestinais
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Uma pesquisa  c ient í f ica 
apontou que há, de fato, um 
grande número de pessoas 
que costumam questionar 
a origem dos seus sinto-
mas para se autodiagnos-
ticar com alguma doença 
através da internet.

A gastroenterologista 
Dídia Cury, pesquisado-
ra do Centro de Doenças 
Inflamatórias Intestinais 
da Clínica Scope, em Campo 
Grande (MS), apontou que em 
relação a essa especialidade, 70% dos 
pacientes entrevistados afirmaram usar 
a internet para se informar sobre suas 
enfermidades.

“Minha curiosidade inicial era saber 
como o ‘Dr. Google’ influenciava essas 
pessoas no tratamento e, num segundo mo-
mento, pensamos em investigar também se 
ele afetava o grau de estresse e ansiedade 

delas”, declarou ela. Diante da 
quantidade de relatos de pa-

cientes que mencionavam 
as buscas na web, a médica 
aprofundou sua análise 
para compreender até 
onde as pesquisas pela 
rede e as mídias sociais 
impactam no tratamento 
e no bem-estar dessas 

pessoas.
Em relação à frequência 

de uso da internet com esse ob-
jetivo, o Google liderou o ranking, 

em que mais de 60% dos participantes 
“se consultam” com ele, enquanto 16,7% 
afirmaram frequentar grupos online de 
pacientes em redes como Facebook, 16,2% 
recorrem a sites de saúde, 12,8% a sites 
médicos ou de entidades médicas e 17,8% 
a outros sites no geral. O YouTube foi 
mencionado por 13,7% dos entrevistados, 
e 6,9% deles citaram o WhatsApp.

TRISTE REALIDADE 

ABRIL VERDE 

urgência. "A sobrecarga no 
ambiente profi ssional, a in-
segurança no emprego e a 
difi culdade de equilibrar vida 
pessoal e carreira são alguns 
dos principais gatilhos para o 
adoecimento mental. Precisa-
mos de políticas efi cazes que 
incentivem a promoção da 
saúde mental dentro das em-
presas e na sociedade como 
um todo", afi rma Valney.
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entenda O PerigO 
invisível das redes 

sOciais Para Os JOvens 
cOmO vai funciOnar

Nos últimos anos, as redes 
sociais — a face mais onipresen-
te e insidiosa da tecnologia no 
cotidiano dos jovens — passa-
ram de entretenimento inofen-
sivo a influenciadoras silenciosas 
do comportamento adolescente. 
A série “Adolescência”, da Netflix, 
acende um alerta importante 
sobre esse impacto: a cultura 
digital está reconf igurando a 
formação emocional e psico-
lógica de uma geração inteira. 
E escancara um problema que 
governos e big techs preferem 
ignorar: o ambiente online, sem 
mediação ou regulação, pode 
ser profundamente nocivo para 
crianças e adolescentes.

Como mãe de dois adoles-
centes, assisti à série com um nó 
na garganta. A trama, que en-
volve um garoto de 13 anos acu-
sado de um assassinato brutal 
— potencialmente influenciado 
por ideologias misóginas encon-
tradas na internet —, reflete o 
pesadelo moderno que muitas 
famílias enfrentam. O acesso 
irrestrito a conteúdos tóxicos, 
a normalização da violência e a 
construção de comunidades ex-
tremistas nos cantos escuros da 
internet não são mais possibili-
dades distópicas. São realidades 
cotidianas.

a adOlescência 
hackeada

A adolescência já é, por na-
tureza, uma fase de intensa 
transformação: física, emocional 
e social. O cérebro ainda está em 
formação, a identidade busca 
se afirmar e o pertencimento a 
grupos se torna vital. Justamen-
te nesse momento de extrema 
maleabilidade, operam algorit-
mos desenhados para capturar 
atenção e manipular compor-
tamento — muitas vezes sem 
qualquer critério de segurança.

As plataformas sabem exa-
tamente como manter um ado-
lescente rolando a tela: suge-
rem conteúdos cada vez mais 
extremos, reforçam padrões 
inalcançáveis de sucesso, beleza 
e performance e promovem a 
comparação constante. O resul-
tado? Uma explosão de crises 
de identidade, ansiedade, raiva 
e solidão.

“Adolescência” escancara 
esse cenário. E deixa uma per-
gunta no ar: quem se responsa-
biliza por isso?

O silênciO 
cOnfOrtável 
das Big techs

A resposta mais honesta? 

Quase ninguém. As chamadas 
Big Five — Apple, Google, Meta, 
X e Microsoft — continuam ope-
rando com ampla margem para 
negligenciar seus impactos. Ape-
sar de uma avalanche de estudos 
que apontam os danos à saúde 
mental dos jovens, as plataformas 
seguem priorizando métricas de 
engajamento. Um estudo da Uni-
versidade de Oxford, publicado 
em 2024, revelou que adolescen-
tes que passam mais de três horas 
por dia nas redes têm 60% mais 
chances de desenvolver depres-
são. A American Psychological 
Association também apontou que 
a exposição prolongada a conteú-
dos nocivos aumenta a ansiedade 
e derruba a autoestima.

Mesmo diante de dados alar-
mantes, o que vemos são notas 
institucionais vazias, termos de 
uso ineficazes e resistência siste-
mática à regulação. A resposta pa-
drão é sempre a mesma: “estamos 
comprometidos com a segurança 
dos nossos usuários” — enquanto 
os algoritmos seguem operando 
no escuro.

avançOs tímidOs 
e resistência 
POderOsa

Países como França, Austrália 
e Brasil já adotaram restrições 
ao uso de celulares em escolas, 
e o Reino Unido discute limitar 

o acesso de menores às redes 
sociais. A União Europeia avança 
com o Digital Services Act, que 
exige maior transparência algo-
rítmica e medidas protetivas para 
menores. Mas nos Estados Unidos 
— onde estão sediadas as prin-
cipais plataformas — qualquer 
tentativa de controle é enfrentada 
com lobbies intensos.

nO meiO dissO, 
quem PrOtege 
Os JOvens?
O PaPel das 
famílias, da 
sOciedade e das 
lideranças

Não podemos esperar que 
essas empresas mudem por von-
tade própria. Como mãe, me per-
gunto todos os dias: como prote-
ger meus filhos em um ambiente 
desenhado para capturá-los?

A resposta passa por três fren-
tes: supervisão ativa, diálogo cons-
tante e, principalmente, pressão 
pública por regulação responsá-
vel. Os celulares não são apenas 
ferramentas de socialização: são 
portais para narrativas, valores e 
estímulos que moldam identi-
dades. A mediação adulta, com 
empatia e consciência, nunca foi 
tão essencial.

Mas não basta transferir a 

responsabilidade para as famílias. 
Precisamos de líderes públicos, 
educadores, empreendedores e 
investidores comprometidos com 
um ecossistema tecnológico mais 
saudável. Iniciativas como a regu-
lação algorítmica, a criação de pla-
taformas educativas seguras e o 
investimento em tecnologias com 
design ético não são utopias: são 
caminhos possíveis — e urgentes.

O futurO exige 
açãO imediata

A frase mais impactante da 
série ecoa na minha mente: “Leva 
uma vila para criar uma criança, 
mas também leva uma vila para 
destruí-la.” Hoje, essa vila está sen-
do dominada por sistemas opacos 
que exploram vulnerabilidades 
humanas — especialmente as dos 
mais jovens.

Já passou da hora de mudar-
mos esse jogo. Se queremos pre-
servar a sanidade mental da pró-
xima geração, precisamos tratar 
as redes sociais como o que elas 
são: poderosas ferramentas que 
exigem responsabilidade, limites 
e transparência. Esse obrigação 
deve começar do topo — com 
as empresas que lucram com a 
atenção e a inocência das nossas 
crianças — e se estender a todos 
nós. A cultura da negligência pre-
cisa dar lugar a uma nova cultura: 
a do cuidado. MSN



O PROJETO TAMBÉM PONTUA 
QUE AS FUNERÁRIAS PODERÃO 

FIRMAR PARCERIAS COM 
EMPRESAS DE TRANSPORTE 

PARA A PRESTAÇÃO DO SERVIÇO, 
DESDE QUE SEJAM GARANTIDAS 

A QUALIDADE E A GRATUIDADE 
DO TRANSPORTE.
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CUIABÁCUIABÁ
BAIXINHA DEFENDE TRANSPORTE FUNERÁRIO 
GRATUITO PARA FAMÍLIAS DE BAIXA RENDA

 A vereadora Baixi-
nha Giraldelli (SOL) de-
fendeum o projeto que esta-
belece que as funerárias do 
município de Cuiabá sejam 
obrigadas a oferecer o ser-
viço de transporte funerário 
gratuito para familiares e 
amigos do falecido, dentro 
dos limites da área urbana 
do município. A proposta 
foi apresentada à Casa de 
Leis, mas ainda está em 
apreciação para ser exibida 
em plenário.

No entanto, Giraldelli 
tem se posicionado durante 
as sessões ordinárias quan-
to à preocupação com as 
famílias mais vulneráveis, 
as quais ela chama de invi-
síveis. Segundo a vereadora, 
o serviço funerário deve ser 
completo.

“Não adianta a prefeitu-
ra municipal dar apenas o 
caixão no momento de dor, 
a família e os amigos fi cam 
atordoados e precisam de 
todo o suporte. Existem fa-
mílias que não podem acom-
panhar o cortejo do ente 
querido ou precisam fazer 
uma longa caminhada com o 

caixão. Por isso, trabalharei 
para garantir esse transporte 
aos invisíveis”.  

O projeto da vereadora 
considera que os benefi-
ciados sejam famílias de 
baixa renda, enquadradas 
nos critérios estabelecidos 
pela legislação federal para 
o Cadastro Único para Pro-
gramas Sociais do Governo 
Federal (CadÚnico).

A proposta objetiva que 
o serviço de transporte fune-
rário gratuito seja oferecido 
para todos os sepultamentos 
realizados em Cuiabá, e re-
força que  a família do fale-
cido comprove sua condição 
de baixa renda.

Sobre o meio de trans-
porte, as funerárias deve-
rão disponibilizar veículos 
adequados e em bom estado 
para o transporte dos passa-
geiros, em número sufi ciente 
para atender à demanda, 
seguindo as normas de se-
gurança e higiene.

O projeto também pon-
tua que as funerárias po-
derão fi rmar parcerias com 
empresas de transporte para 
a prestação do serviço, des-

CÂMARA APROVA MUDANÇAS 
NA JUNTA ADMINISTRATIVA DE 

REGULARIZAÇÃO DE INFRAÇÕES
A Câmara Municipal 

de Cuiabá aprovou nesta 
quinta-feira (10), em regime 
de urgência, projeto de lei 
de autoria do Executivo que 
cria a nova Junta Adminis-
trativa de Regularização de 
Infrações (JARI). Trata-se 
do órgão responsável pelo 
julgamento de recursos de 
multas de trânsito. Agora, 
o projeto de lei será enca-
minhado ao Executivo para 
sanção. 

Pela proposta, serão cria-
das três turmas de julga-

mento, composta por sete 
membros. Cada turma de 
julgamento poderá realizar 
quatro reuniões mensais. As-
sim, os recursos de multas de 
trânsito poderão ser julgados 
com mais celeridade. 

O texto da lei, aprovado 
com 21 votos favoráveis, 
reduz gastos mensais em 
até R$ 62.978,94 (sessenta 
e dois mil, novecentos e se-
tenta e oito reais e noventa 
e quatro centavos), culmi-
nando assim numa redução 
anual superior a R$ 500 mil.  

Uma das justifi cativas do 
Executivo é que a alteração 
da composição é necessária 
para a modernização e oti-
mização do serviço público 
prestado, além da melhor 
racionalização dos recursos 
públicos.

#PraCegoVer
A matéria é ilustrada 

com a imagem do prédio 
do Palácio Alencastro, sede 
da Prefeitura de Cuiabá. 
Também é destacada a Praça 
Alencastro, com a circulação 
de populares.

de que sejam garantidas a 
qualidade e a gratuidade do 
transporte.

“Todos os itens citados 
visam garantir aos familiares 
e amigos conforto no mo-
mento de dor. Quero que se 
sintam acolhidos pelo poder 
público e que sigam com a 
cabeça erguida, sem medo 
ou vergonha, no momento 
em que mais precisam de 
suporte”.





VÁRZEA GRANDEVÁRZEA GRANDE
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Difi culdades, desafi os, boicotes e 
dívidas foram as heranças que a prefeita 
de Várzea Grande, Flávia Moretti (PL), 
encontrou assim que assumiu o Paço 
Municipal Couto Magalhães. Todos os 
obstáculos foram superados e vêm 
sendo superados no dia-a-dia. Não existe 
receita mágica, o que existe é trabalho, 
empenho, vontade de fazer dar certo e 
escrever um novo capítulo da história da 
cidade.

Eleita com mais de 68 mil votos, 
Flávia Moretti, ao lado do vice-prefeito 
Tião da Zaeli, lidera a segunda maior 
cidade de Mato Grosso. Juntos, estão 
colocando um novo DNA na política 
várzea-grandense e Flávia se destaca 
como a liderança feminina em plena 
ascensão do estado.

 Os primeiros 100 dias de gestão 
passaram rápido demais, mas foram 
muito bem aproveitados, como 
exclama a prefeita. “Temos resultados 
signifi cativos para o Município em 
diversas áreas, como por exemplo, na 
saúde e na educação. O desafi o que 
segue é o de impor um novo ritmo à 
cidade e à falta de recursos fi nanceiros. 
No entanto, não deixamos de fazer o 
que era preciso e muito menos de lançar 
ações serviços inéditos na administração 
municipal”.  

Das grandes realizações, a prefeita 
destaca uma série de medidas na 
saúde, a ampliação de mais 700 
novas vagas na rede municipal, 
apenas com redimensionamento 
de espaço, destravamento de obras 
que se arrastavam há décadas como 
creches, escolas e a pavimentação 
de acesso ao Parque Tecnológico. 
Em relação ao Departamento de 
Água e Esgoto (DAE), implantamos o 
Boletim de Abastecimento que nasceu 
com o objetivo de mostrar onde a 
água não está chegando, o primeiro 
passo concreto para a concessão 
do sistema de água e esgoto. Outra 
obra importante destravada, e em 
parceria com o governo do Estado, foi 
a recuperação da Avenida São Gonçalo, 
porta de entrada a Várzea Grande para 
quem vem da ponte Sarita Baracat, uma 
obra que já deveria ter sido concluída 
ano passado, não foi e a degradação do 
pavimento estava inviabilizando o fl uxo 
dessa nova ligação com Cuiabá. Aliás, a 
falta desse compromisso, fez com que 
o governo do Estado adiasse a entrega 
da ponte, que mesmo sendo muito 
utilizada, ainda não foi inaugurada.

ACELERA VG CONSTRUMAT
1ª EDIÇÃO ACELERA VG - MARAJOARA

FILA ZERO CIRURGIA OFTALMOLÓGICA 

INSTALAÇÃO DE CÂMERAS 
EM NOVAS UNIDADES DO DAE

PREFEITA SE REÚNE COM SINTEP

REFORMA PARA APMLIAÇÃO UPA IPASE

INAUGURAÇÃO DAS NOVAS SALAS DE 
AULA - EMEB ABDALA JOSÉ DE ALMEIDA

MONITORAMENTO UNIDADES 
DO DAE COM A GM

PREFEITA VISTORIA UNIDADES DO DAE

UBS DO CRISTO REI COMEÇAM A TER 
ATENDIMENTO ESTENDIDO
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O programa Fila Zero, iniciativa do governo do 
Estado de Mato Grosso e aderido de forma inédita 
pela Prefeitura de Várzea Grande, para reduzir a 
espera por procedimentos cirúrgicos, exames e 
procedimentos, avança em Várzea Grande com 
uma importante novidade. No mês da mulher, 
por exemplo, foi realizado um grande mutirão de 
cirurgias e procedimentos médicos destinados às 
mulheres. “Não esperamos o Outubro Rosa porque 
a fila de espera estava gigantesca e precisávamos 
ofertar esse atendimento”, afirmou Moretti.

Além disso, o programa foi ampliado e foram 
iniciados os procedimentos médicos de média 
e de alta complexidade, cirurgias nos aparelhos 
circulatório, digestivo e geniturinário, além de 
exames diagnósticos em diversas especialidades. 
A unidade também contribuirá significativamente 
para a redução da fila de espera por esses procedi-
mentos, promovendo mais agilidade e eficiência 
no atendimento aos usuários do SUS.

“Esse é um projeto que visa melhorar a vida 
da população. Vamos continuar trabalhando junto 
ao governo estadual para trazer novas implemen-
tações, garantindo um atendimento cada vez mais 
ágil e de qualidade para os nossos munícipes e 
tenho certeza que as parcerias, em especial com 
o governo do Estado só irão aumentar”, afirmou 
Tião da Zaeli.

As Unidades Básicas de Saúde (UBS) dos 
bairros: Cristo Rei, 24 de Dezembro, Marajoara 
e Jardim Glória estão funcionando de segunda a 
sexta-feira das 7h às 21 horas, ininterruptamente, 
e nos sábado das 7h às 17h, por conta da alta de-
manda de atendimento de arboviroses. 

Moretti lembra que até a primeira quinzena de março, 
ou seja, com pouco mais de 60 dias a frente do Executivo 
Municipal, já havia já pago R$ 60 milhões em dívidas dei-
xadas pela gestão anterior com fornecedores do Município. 
Ela assumiu o comando do Paço Municipal com dívida de 
R$ 144 milhões.

“Infelizmente, assumimos o Município depredado e su-
cateado, mas estamos fazendo o possível para colocar em 
ordem. Entramos com R$ 144 milhões em dívidas com forne-
cedores e já pagamos R$ 60 milhões, dando prioridade aos 
serviços emergenciais como os fornecedores de medicamen-

tos, de nutrição alimentar de escolas e unidades de saúde, 
entre outros. Não era conta da nossa gestão, mas tenho que 
cumprir essas obrigações”, relata a prefeita Flávia Moretti.

Apesar de muitos feitos, tanto Moretti, quanto Tião, sabem 
que os desafios ainda existem e são muitos. “Até porque 
nossa cidade é dinâmica e essa gestão está focada no de-
senvolvimento econômico e social. Queremos uma Várzea 
Grande boa para se viver e para investir. Temos de gerar boa 
oportunidades aos várzea-grandenses e para isso temos de 
atrair grandes investimentos. Trabalhamos para isso”, pon-
tuou o vice-prefeito.

HERANÇA

Vg ADERE DE 
FORMA INÉDITA AO 

PROgRAMA FILA ZERO 

HORA ESTENDIDA 
EM QUATRO UBS

Com a abertura de duas novas salas, a Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA) do bairro Ipase, aumentou 
100% sua capacidade, de 20 para 42, o número de ca-
deiras para medicação. A incluiu também os trabalhos 
de acabamento, pintura e elétrica. 

“Junto com a secretária de saúde, Deisi Bocalon, 
realizamos estas obras para ampliar o atendimento, 
como também para dar mais comodidade aos muní-
cipes. Todas as nossas ações são destinadas em me-
lhorias para os várzea-grandenses, principalmente na 
área da saúde, a qual deve ser prioridade máxima. E 
na saúde estamos colhendo inúmeros resultados posi-
tivos e concretos. Estamos ofertando serviços inéditos, 
algo que a população necessitava e se confirmava em 
uma espera de uma vida toda. Agora, com menos de 
100 dias de trabalho, temos todas essas conquistas”, 
disse Moretti. 

AMplIAÇãO DA
UpA DO IpASE 

AMplIAÇãO 
DE VAGAS NAS 

ESCOlAS DE 
VÁRZEA GRANDE

O início do ano letivo de 2025, em Várzea Grande, 
teve como destaque a entrega, pela prefeita Flávia 
Moretti (PL), das novas salas de aulas da Escola 
Municipal de Ensino Básico (EMEB) ‘Abdala José 
de Almeida’. 

Realizado pela Prefeitura de Várzea Grande, 
por meio da Secretaria de Assuntos Estratégicos, 
o programa Acelera VG é um sucesso. Já foram 
realizadas duas edições, a primeira no bairro Ma-
rajoara e a segunda contemplou a grande região do 
Alameda/Alameda.

“O Acelera VG leva toda a estrutura municipal 
aos bairros. É levar a Prefeitura perto dos mora-
dores. Muitos presidentes de bairros e lideranças 
comunitárias pedem para que o Acelera VG chegue 
em seu bairro ou região. Nossa ideia é que este 
programa atinja todos os bairros e regiões do nosso 
Município. Fico feliz em ver o sucesso deste grande 
projeto criado em nossa gestão”, afirmou a prefeita 
Flávia Moretti. 

No Acelera VG, estão presentes a Secretaria 
Municipal de Saúde (com exames, aferimento 
de pressão arterial, teste de glicemia, vacinação, 
emissão e atualização do cartão do Sistema Único 
de Saúde), o Procon-VG (atendimentos em defesa 
do consumidor), a Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico (banco de empregos, elaboração de 
currículos, atendimento ao pequeno empresário), 
Secretaria de Meio Ambiente (feira da agricultura 
familiar e feira gastronômica), a Secretaria de 
Educação, Esporte e Lazer (massagem e alonga-
mento), o governo de Mato Grosso com o ônibus 
do Hemocentro (doação de sangue), entre outros 
órgãos e instituições públicas municipais.

A secretária municipal de Assuntos Estratégi-
cos, Ina de Maria, destaca que o Acelera VG é a 
união de forças de todas as secretarias e demais ór-
gãos da Prefeitura de Várzea Grande. “Eu agradeço 
a todos os secretários e servidores que realizaram 
e estiveram presentes em diversos serviços aqui na 
grande região do Alameda e Construmat”, disse Ina.

pROGRAMA ACElERA 
VG lEVA CIDADANIA 

E SERVIÇOS AOS 
BAIRROS 
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O Departamento de Água e Esgoto 
(DAE) sofreu muito com vandalismo, 
sabotagens e crimes contra o abasteci-
mento de água. Roubos de canos, cabos 
de cobre, roubos de equipamentos, entre 
outros crimes foram registrados. 

Para evitar esses crimes contra a 
população, foi realizada uma operação 
pela Guarda Municipal para que ajudas-
se na segurança e realizasse o trabalho 
de polícia preventiva contra sabotagens 
e crimes. A Guarda Municipal, até o 
final de março, realizou mais de 400 
rondas preventivas contra vandalismo 
no DAE.

Desde que iniciou a operação não 
foram registradas ocorrências. “Essa 
parceria com o DAE deu certo e fez 
com que mantivéssemos uma melho-
ria significativa no abastecimento de 
água. Claro, ainda há alguns pontos 
para melhorar, porém, avançamos. No 
início estávamos apagan-
do incêndio contra esses 
crimes, fazendo as ma-
nutenções para manter os 
serviços”, lembrou Tião.

A Guarda Municipal 
criou, na atual gestão, 
um canal inédito e direto 
de denúncia - de maneira 
anônima – pelo número 
de WhatsApp: (65) 98464 
– 8931. 

P R O M E S S A D E 
CAMPANHA – Com menos de 90 dias 
de gestão, após todas as ocorrências no 
sistema de abastecimento da cidade, a 
atual gestão deu o primeiro passo asser-
tivo para a concessão privada do DAE. 
Por meio do Despacho nº 09/2025, a 
prefeitura contratou Fundação Instituto 
de Pesquisas Econômicas (Fipe) para 
realizar o diagnóstico financeiro, patri-
monial e estrutural do DAE.

Conforme a prefeita Flávia Moretti 
(PL), a elaboração deste relatório é 
fundamental para a valoração do DAE 
e então, para a publicação do edital 
de Procedimento de Manifestação de 
Interesse (PMI). “Após essa análise da 
Fipe, vamos soltar o edital para quem 
tiver interesse possa estudar, conhecer 

o DAE, e na sequência participar do 
leilão. Estudamos muito as alternativas, 
porém, a melhor forma é iniciarmos a 
concessão”, conta Flávia.

Moretti pontua que enquanto não 
houver a concessão, ela e o vice-prefei-
to, Tião da Zaeli, continuarão realizando 
os serviços necessários no DAE. “O 
DAE ainda sofre com questões de va-
zamentos e outros problemas, por isso 
não podemos parar. Falei com o Tião 
para que nos ajude a operar o DAE e que 
possa fazer os investimentos necessá-
rios para avançarmos neste quesito. Não 
haverá lacunas na prestação de serviços 
à população”, exclamou a prefeita. Ela 
reforça que nesse momento a Fipe vai 
apenas dimensionar o DAE, nada está 
sendo negociado. “É apenas um primei-
ro passo, na prática, para darmos início 
ao processo de concessão”.

O DAE tAmbém AvAnçOu 
Em OutrOs pOntOs:

- Ampliação de rede e ligação entre 
a ETA Cristo Rei e o Reservatório do 
Morro do Urubu, reforçando o forne-
cimento de água para novos empreen-
dimentos;

- Monitoramento em tempo real das 
estações de captação para evitar van-
dalismo e garantir operação contínua;

- Reparo e reativação de Boosters, 
como o do Parque São João e ETA Imi-
grantes, garantindo água para diversos 
bairros;

- Ampliação da frota de caminhões-
-pipas e manutenção do fornecimento 
gratuito, com orientação para denunciar 
cobranças indevidas;

DAE SE RECUPERA DE 
SABOTAGENS E FAZ PARCERIA 

COM GM PARA PROTEÇÃO

A prefeita Flávia Moretti (PL) anun-
ciou recomposição 6,27% ao piso da 
categoria. A medida atende de imediato 
uma das principais reivindicações da base 
e terá efeito retroativo a janeiro de 2025. 

De acordo com a prefeita, o reajuste 
será aplicado para todos os profissionais 
da Educação, para efetivos e contrata-
dos, após a abertura de um canal direto 
de negociações com Sintep, uma inicia-
tiva sem precedentes dentro do Execu-
tivo. Ela revelou que após a realização 

do estudo do impacto na folha de paga-
mento, o reajuste deverá ser absorvido 
dentro do planejamento orçamentário. 
“Estamos cumprindo nosso dever legal 
e, ao mesmo tempo, trabalhando com as 
condições que temos hoje para avançar 
nas negociações que atendam às reivin-
dicações da categoria” afirmou Moretti. 
- 788 novas vagas da Educação Infantil 
e Ensino Fundamental 
- 33.100 alunos matriculados neste ano 
letivo na rede pública municipal

DIÁLOGO INÉDITO 
ABERTO COM O SINTEP 

ADMINISTRAÇÃO:
 - Valorização dos servidores: Nomeação de servido-
res de carreira para cargos de liderança; Incentivo 
à capacitação profissional, com cursos gratuitos e 
possibilidade de abono de dias para qualificação.
- Otimização da folha de pagamento: Enxugamento 
de gastos com pessoal; Estudo para readequação 
salarial dentro dos limites da Lei de Responsabili-
dade Fiscal.
-Transparência e eficiência administrativa: Implanta-
ção de fluxos processuais para modernizar procedi-
mentos internos; Revisão de contratos para garantir 
economicidade e evitar gastos acima do mercado.
-Gestão patrimonial: Levantamento e controle mais 
rigoroso do patrimônio municipal; Criação de comis-
são específica e possível contratação de empresa 
especializada para organização patrimonial.
-Uso responsável dos recursos públicos: Avaliação 
minuciosa de contratos f irmados com empresas 
privadas; Garantia de transparência e eficiência na 
aplicação dos recursos municipais; Economia nas 
licitações públicas.

ASSISTÊNCIA SOCIAL:
- Expansão dos serviços sociais: Atendimento a mo-
radores de bairros mais afastados com ações sociais 
e serviços essenciais; Fortalecimento dos Centros de 
Referência de Assistência Social (Cras), presentes em 
quatro regiões da cidade, promovendo atualização 
do CadÚnico, distribuição de cestas básicas e ati-
vidades de fortalecimento de vínculos familiares e 
comunitários.
- Capacitação e oportunidades profissionais: Oferta 
de cursos técnicos, profissionalizantes e até de gra-
duação em parceria com instituições, beneficiando 
pessoas em situação de vulnerabilidade social.
- Apoio à população idosa: Parceria em andamento 
com o Tribunal de Contas do Estado (TCE-MT) e o 
Poder Judiciário para implantação de um instituto de 
convivência do idoso, com 200 vagas, sendo 100 para 
moradia; Manutenção do atual Centro de Convivência 
do Idoso, que atende 100 pessoas.
- Proteção e abrigamento para grupos vulneráveis: 
Ampliação e melhoria das casas de acolhimento para: 
Mulheres vítimas de violência; Crianças e adolescentes 
em situação de risco; Pessoas em situação de rua.
- Segurança alimentar e apoio a populações em 
situação de rua: Expansão do atendimento do Res-
taurante Popular, que atualmente fornece 350 mar-
mitas diárias; Apoio a vítimas de enchentes, incluindo 
campanhas de arrecadação de donativos.

ASSUNTOS ESTRATÉGICOS:
- Valorização e participação feminina: Projeto “VG 
com Elas – Várzea Grande para Grandes Mulheres”: 
Maior mobilização de movimentos sociais e coletivos 
da história da cidade; Eventos, rodas de conversa, 
projetos educativos e ações sociais ao longo de mar-
ço; Incentivo ao protagonismo feminino, defesa dos 
direitos das mulheres e combate à violência política 
de gênero; Organização conjunta entre entidades 
da sociedade civil e a Prefeitura de Várzea Grande.
- Aproximação entre Gestão Pública e Comunidade: 
Projeto Acelera VG: Ação itinerante que leva serviços 
das secretarias municipais diretamente aos bairros;
- Fortalecimento da relação entre o Executivo Muni-
cipal e a população, garantindo mais acessibilidade 
aos serviços públicos.

DESENVOLVIMENTO URBANO E 
REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA:
- Desenvolvimento urbano: implementação de ações 
e estratégias para o desenvolvimento econômico 
sustentável da cidade, sistematização no licencia-
mento urbanístico, implementação do licenciamento 
urbanístico de forma digital e desenvolvimentos de 
projetos institucionais para o município.
- Combate ao Déficit Habitacional: Estabelecimento 
de novas parcerias para ampliar o acesso à moradia 
e reduzir o déficit habitacional na cidade.
- Avanço na Regularização Fundiária: Expansão e 
aceleração do processo de regularização fundiária 
em Várzea Grande, garantindo segurança jurídica 
para moradores e melhoria na infraestrutura urbana.

SAÚDE
- Retomada da coleta de sangue – Serviço reativado 
em todas as 16 UBSs da cidade, após suspensão desde 
outubro de 2024;

- Contratação de 40 novos profissionais da saúde – 
Preenchimento de 31 equipes incompletas, garantindo 
repasse extra de R$ 354 mil do Governo Federal.
- Ampliação do atendimento – Quatro UBSs passaram 
a funcionar com horário estendido, das 17h às 21h, 
incluindo sábados, com quase 4 mil atendimentos 
adicionais em 10 dias.
- Reforço nas Unidades de Pronto Atendimento e 
Centro de Especialidades – Contratação de novos 
especialistas, resultando em aumento de 43% nos 
atendimentos clínicos e 21% nos pediátricos na UPA 
Cristo Rei.
-  Ampliação da infraestrutura – UPA do IPASE sendo 
reformada para dobrar a capacidade de medicação 
de 20 para 42 cadeiras.
- Novo serviço na maternidade – Maternidade Fran-
cisco Lustosa agora oferece ultrassom morfológico 
para gestantes.
- Melhorias no Pronto-Socorro e Hospital Municipal: 
Reativação de leitos bloqueados
- Decreto Emergencial na Saúde – Garantiu recursos 
para acelerar investimentos e parcerias com os go-
vernos estadual e federal.
- Formou novos especialistas e apresenta aprovados 
na residência médica;
- Disponibilizou carteira a pacientes portadores de 
fibromialgia;
INFRA-ESTRUTURA (Obras e Serviços Públicos):
- Resposta rápida a desastres e retomada de obras;
- Decreto de emergência e calamidade pública devi-
do aos estragos das fortes chuvas, permitindo ações 
emergenciais em deslizamentos de terra, erosões e 
alagamentos;
- Limpeza de bairros inteiros para manter a ordem 
e combater doenças, limpeza de bueiros e córregos 
para evitar alagamentos, conserto e reconstrução de 
pontes, troca de lâmpadas e criação de um canal de 
comunicação com a população para atendimento 
e denúncias.

DESENVOLVIMENTO 
ECONÔMICO, TECNOLOGIA E TURISMO:
- Contato com a Casa Civil para implementar um 
sistema de monitoramento de dados, participação 
no Finep Day para inovação e visita à Seciteci para 
parcerias tecnológicas.
- Ordem de serviço assinada para pavimentação entre 
o Parque Tecnológico e o Rodoanel de Várzea Grande.
- Criação do projeto de feiras regionais, mutirão para 
enquadramento e regularização de MEIs
- Negociação com a Secretaria de Serviço Social para 
mutirão de empregos
-  Minutas de Projetos de Lei para incentivo fiscal e 
criação do Conselho e Fundo Municipal de Desenvol-
vimento Econômico.
- Parceria com Sebrae para treinamento de servidores 
do Sine.
- Definição de cinco eixos para fortalecer o setor: 
gestão do turismo, infraestrutura, capacitação, di-
versificação da oferta e posicionamento de mercado.
- Reuniões com entidades do setor (hotéis, bares, sindi-
catos e comércio) e instituições públicas (Secretarias, 
IFMT, TCE, Senac).
- Parcerias com Secretarias municipais para fortale-
cer a cultura do planejamento e fomentar o turismo 
comunitário e gastronômico.

MEIO EMBIENTE E DESENVOLVIMENTO 
RURAL SUSTENTÁVEL:
- Realização da 2ª Conferência Municipal de Meio 
Ambiente
- Regularização do Parque Berneck – Unidade de 
Conservação e Plano de Manejo
- Alteração no Sistema de Licenciamento
- Elaboração do Plano de Manejo do Parque Tanque 
do Fancho
- Início das tratativas para a gestão de Resíduos 
Sólidos
- Início da aquisição do Caminhão de Combate a 
Incêndios do projeto Prevqueimadas
- Levantamento de áreas verdes públicas para re-
vitalização
- Plano de Ação com a SMDU para arborização
- Ampliação da equipe técnica – Geólogo e Enge-
nheiro Florestal
- Projeto Adote um Espaço
- Participação na Conferência Estadual e Nacional 
de Meio Ambiente
- Entrega de caminhão refrigerado para cooperativa 
de produtos da agricultura familiar

COnfirA AlgumAs DEssAs COnquistAs Em ApEnAs 60 DiAs:



O Governo de Mato Grosso propôs 
que o Hospital Central, localizado em 
Cuiabá, seja administrado pelo Hospital 
Israelita Albert Einstein, considerado o 
melhor do país. Esse modelo de gestão 
poderá gerar uma economia de até R$ 
46,8 milhões por ano aos cofres do 
Estado.

Para a efetivação do contrato, o 
Governo encaminhou, na última quarta-
-feira (9.4), um Projeto de Lei que deve 
ser votado pela Assembleia Legislativa 
de Mato Grosso (ALMT). A Casa de Leis 
já determinou regime de urgência para a 
tramitação do projeto. 

Conforme explica o secretário de 
Estado de Saúde, Gilberto Figueiredo, o 
Hospital Central terá o custo total de R$ 
34,9 milhões mensais para funcionar em 
sua capacidade máxima, mas custará ao 
Estado cerca de R$ 24 milhões por mês, 
porque está previsto um incremento de 
R$ 10 milhões mensais do Ministério 
da Saúde pela habilitação de serviços. 

“Hoje gastamos cerca de R$ 28 mi-
lhões por mês com serviços do Hospital 
Estadual Santa Casa, do Tratamento 
Fora de Domicílio e de judicializações. 

Considerando que o Hospital Central vai 
absorver grande parte desses serviços e 
que estimamos um faturamento de R$ 
10,6 milhões vindo do Ministério da 
Saúde, esse hospital gigante custará R$ 
24 milhões ao Estado por mês, cerca 
de R$ 3,9 milhões a menos do que já 
gastamos hoje mensalmente”, explicou 
o gestor. 

De acordo com Figueiredo, a econo-
mia se deve principalmente ao fato de 
que o Hospital Central absorverá grande 
parte das demandas de alta complexi-
dade existentes, que são onerosas para 
o Estado. Além disso, os leitos do novo 
hospital atenderão aos requisitos para 
habilitação junto ao Ministério da Saúde, 
que pode contribuir fi nanceiramente para 
a manutenção dos serviços. 

“Hoje recebemos poucos recursos do 
Ministério da Saúde para a manutenção 
do Hospital Estadual Santa Casa, sobre-
tudo pelas limitações e características 
físicas da estrutura, que é centenária. Já 
o Hospital Central foi pensado para aten-
der às exigências do Ministério da Saúde 
e deverá retornar ao Estado cerca de R$ 
10,6 milhões em faturamento”, disse. 

MODELO DE GESTÃO PROPOSTO PARA 
HOSPITAL CENTRAL PROMOVERÁ 
ECONOMIA DE ATÉ R$ 46 MI POR ANO
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SOBRE O 
HOSPITAL CENTRAL

A construção do Hospital Central fi cou inaca-
bada por 34 anos, mas foi retomada e reformulada 
pela atual gestão e já está 98% concluída. No novo 
projeto, a estrutura hospitalar foi ampliada em 23 
mil ², totalizando 32 mil m² de área construída. Em 
sua capacidade máxima, a unidade contará com 180 
enfermarias, 11 isolamentos, 96 leitos intensivos e 10 
salas cirúrgicas. 

Além de disponibilizar cirurgia robótica, o hospi-
tal ofertará 15 especialidades médicas, como cirurgia 
vascular, cardiovascular, neurocirurgia, urologia, 
cirurgia geral pediátrica, cirurgia geral e aparelho 
digestivo, ginecologia, mastologia e cirurgia plástica 
reparadora. 

Dentre os diferenciais do Hospital Central, está 
a oferta de residências médicas em até 11 especia-
lidades e a disponibilização de heliponto para as 
transferências de urgência.
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Profissionais da comunicação 
que atuam em Mato Grosso foram 
homenageados durante sessão 
especial realizada na noite desta 
quinta-feira (10), no Plenário das 
Deliberações Deputado Renê Bar-
bour, na Assembleia Legislativa de 
Mato Grosso (ALMT).

As honrarias foram concedidas 
pelo deputado estadual Paulo Araú-
jo (PP) a mais de 130 profissionais, 
em reconhecimento aos relevantes 
serviços prestados à sociedade. 
Entre os homenageados, estão jor-
nalistas que atuam como repórteres 
e apresentadores nos mais diversos 
veículos de comunicação do estado, 
além de assessores de imprensa, 
coordenadores e secretários de 
comunicação de órgãos públicos e 
empresas privadas.

“A classe jornalística, com 
sua coragem, ética e inabalável 
compromisso com a justiça so-
cial, tem desempenhado um papel 
fundamental na transparência, na 
fiscalização e no aprimoramento 
das nossas instituições. Cada pala-
vra escrita e falada, cada imagem 
capturada, cada reportagem in-
vestigativa é um ato de coragem, 
um serviço público de inestimável 
valor que constrói uma sociedade 
mais justa, mais informada e mais 
crítica”, declarou Paulo Araújo.

O deputado destacou ainda 
a importância da atuação dos 

jornalistas na construção de uma 
imprensa democrática, imparcial e 
verdadeira, bem como as mudan-
ças significativas que vêm ocor-
rendo na forma de comunicar ao 
longo dos anos. “A comunicação 
é hoje o maior poder que existe. 
Os comunicadores são o elo com 
todas as pessoas. As informações 
só chegam à sociedade por conta 
dos seus trabalhos”, frisou.

Com mais de 40 anos de atua-
ção no jornalismo mato-grossense, 
o presidente do Sindicato dos Jor-
nalistas de Mato Grosso (Sindjor-
-MT) e vice-presidente da Fede-
ração Nacional dos Jornalistas 
(Fenaj), Itamar Perenha, recebeu 
a comenda Marechal Cândido 
Rondon, honraria concedida a 
personalidades brasileiras ou es-
trangeiras, civis ou militares, por 
seus méritos pessoais ou relevan-
tes serviços prestados ao estado de 
Mato Grosso. 

“Eu acabei me apaixonando 
pelo jornalismo, ainda que minha 
formação acadêmica tenha sido na 
área de exatas. O jornalismo me 
proporcionou algumas experiên-
cias incríveis e sou muito grato 
a essa profissão que me permitiu 
educar os meus filhos e conduzir 
a minha vida. Hoje, eu concluo a 
minha contribuição no sindicato 
para tentar retribuir o muito que eu 
recebi dessa profissão maravilho-

sa. Recebo hoje essa homenagem 
com muito respeito, carinho e 
admiração”, relatou.

Em reconhecimento ao traba-
lho em defesa da democracia e da 
cidadania, a comenda Dante de 
Oliveira foi entregue ao jornalista 
e secretário de Comunicação do 
Tribunal de Contas de Mato Gros-
so (TCE), Raoni Ricci, e à soció-
loga, jornalista e superintendente 
de Cerimonial da Assembleia 
Legislativa, Olga Lustosa.

“Quero agradecer, em primeiro 
lugar, ao deputado Paulo Araújo, e 
aos demais deputados estaduais. 
Esta é uma honraria que eu nun-
ca imaginei receber, então é um 
momento de muita felicidade para 
mim, de reconhecimento a uma 
carreira de muito trabalho, em que 
eu tive a oportunidade de passar por 
alguns veículos de comunicação 
e me dediquei a maior parte dela 
trabalhando na área de assessoria 
de imprensa, inclusive tendo a 
oportunidade de ser secretário de 
comunicação aqui nesta Casa de 
Leis. Para mim, comunicação pode 
ser definida com apenas uma pala-
vra: cidadania. Foi o que sempre 
pautou o meu trabalho”, afirmou 
Ricci. 

O secretário de Comunicação 
da Assembleia Legislativa, Hen-
rique Santos, e jornalistas que 
integram as equipes do site insti-

tucional, rádio e TV do Legislativo 
estadual também foram homena-
geados com moções de aplausos. 

“O deputado Paulo Araújo foi 
muito feliz em propor essa sessão. 
São os profissionais da imprensa 
que levam à sociedade uma infor-
mação de qualidade e informação 
é a base de tudo. A Secretaria de 
Comunicação da Assembleia pos-
sui excelentes profissionais, que 
fazem um grande trabalho. Estou 
muito contente de trabalhar com 
esses profissionais e também de 
poder dar a nossa contribuição”, 
ressaltou o secretário.

A secretária de Comunicação 
de Cuiabá, Ana Karla Costa, 
salientou o momento histórico 
vivido pelo jornalismo, que atu-
almente conta com três mulheres 
no comando das Secretarias de 
Comunicação do Estado e dos 
dois maiores municípios de Mato 
Grosso: Cuiabá e Várzea Grande. 
“Isso é muito significativo para 
nós, mulheres, e para nós, jorna-
listas”, disse.

Laice Souza, secretária estadual 
de Comunicação, ressaltou que 
o avanço tecnológico tem trans-
formado a comunicação e exige 
dos profissionais uma constante 
reinvenção. “Vamos nos reinventar 
todos os dias. A nossa importância 
para a sociedade é imensa”, pro-
vocou.

ComuniCadores que atuam em 
mato Grosso são homenaGeados 

durante sessão espeCial
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O governador Mauro 
Mendes afi rmou que a força 
do agronegócio mato-gros-
sense irá superar qualquer 
adversidade que possa vir a 
acontecer em nível global, 
por conta da guerra econômi-
ca protagonizada pelos EUA.

Durante a abertura da fei-
ra agropecuária Norte Show, 
em Sinop, na noite desta 
segunda-feira (15/04), Mau-
ro destacou que os produto-
res mato-grossenses sempre 
souberam superar desafios 
para se manter competitivos.

"Muita gente fi ca tentan-
do imaginar a consequência 
disso para o Brasil e para 
Mato Grosso. Em um pri-
meiro momento, podemos 
vender até mais para a China 
por conta desse confl ito deles 
com os EUA. Eu acho que a 
maior resposta é falar sobre 
as nossas competências e 
as nossas capacidades de 
enfrentar os nossos desafi os. 
E foi assim que Mato Grosso 
saiu de onde saiu e chegou 
onde está", registrou.

O governador lembrou 
que Mato Grosso se tornou o 
maior produtor de alimentos 
do país, mesmo com várias 
difi culdades, como a distan-
cia dos portos e uma grande 
malha rodoviária ainda não 
asfaltada.

"Não importa qual seja o 
desdobramento dessa crise 
global: nós aqui no estado 
de Mato Grosso estamos 
muito bem preparados para 
continuarmos sendo com-
petitivos. Com dólar alto, 
dólar baixo, um pouco mais 
de chuva, um pouco menos 
de chuva, porque foi assim 
que durante algumas décadas 
nós enfrentamos todas essas 
adversidades", frisou.

De acordo com Mauro 
Mendes, além da capacidade 
dos produtores, o Governo 
de Mato Grosso também tem 
sido um grande parceiro para 
o fortalecimento do setor.

"Hoje tudo o que o pro-
dutor paga de Fethab [Fundo 
de Transporte e Habitação] 
está retornando em investi-
mentos, e ainda aportamos 
mais recursos na infraestru-
tura. Vamos mais que dobrar 
a quantidade de asfalto até 
2026. A BR-163, que era um 
pesadelo, está com mais de 
100 quilômetros entregues 
e muitas frentes de obras 
em andamento. Temos a fer-
rovia, que no próximo ano 
já vai ter o primeiro trecho 
concluído. Mato Grosso hoje 
é um exemplo de Brasil que 
dá certo", completou.

Também participaram do 
evento: o prefeito de Sinop, 

MAURO MENDESMAURO MENDES
"O NOSSO AGRO É FORTE E ESTÁ PREPARADO

PARA QUALQUER MUDANÇA GLOBAL"

DE FETHAB ESTÁ 
RETORNANDO EM 

INVESTIMENTOS, E 
AINDA APORTAMOS 
MAIS RECURSOS NA 

INFRAESTRUTURA. 
VAMOS MAIS 

QUE DOBRAR A 
QUANTIDADE DE 

ASFALTO ATÉ 2026

GOVERNADOR MAURO MENDES

as nossas competências e 
as nossas capacidades de 
enfrentar os nossos desafi os. 
E foi assim que Mato Grosso 
saiu de onde saiu e chegou 
onde está", registrou.

O governador lembrou 
que Mato Grosso se tornou o 
maior produtor de alimentos 
do país, mesmo com várias 
difi culdades, como a distan-
cia dos portos e uma grande 
malha rodoviária ainda não 
asfaltada.

tura. Vamos mais que dobrar 
a quantidade de asfalto até 
2026. A BR-163, que era um 
pesadelo, está com mais de 
100 quilômetros entregues 
e muitas frentes de obras 
em andamento. Temos a fer-
rovia, que no próximo ano 
já vai ter o primeiro trecho 
concluído. Mato Grosso hoje 
é um exemplo de Brasil que 
dá certo", completou.

Também participaram do 
evento: o prefeito de Sinop, 

Roberto Dorner; os sena-
dores Wellington Fagundes 
e Margareth Buzetti; os 
deputados federais Nelson 
Barbudo e José Medeiros; os 
deputados estaduais Dilmar 
Dal Bosco, Diego Guima-
rães e Adenilson Rocha; os 
secretários de Estado César 
Roveri (Segurança), David 
Moura (Cultura e Esporte) 
e Cesar Miranda (Desen-
volvimento Econômico); o 
presidente do Conselho Ad-
ministrativo da Nova Rota 
do Oeste, Cidinho Santos; o 

presidente da MT Par, Wener 
Santos; o comandante-geral 
da Polícia Militar, coronel 
Fernando Tinoco; o coman-
dante-geral dos Bombeiros, 
coronel Gledson; o CEO 
da Nova Rota do Oeste, 
Luciano Uchoa; o diretor 
da Politec, Jaime Trevisan; 
o presidente da Aprosoja, 
Lucas Beber; o presidente da 
Famato, Vilmondes Tomain; 
o presidente do Cipem, Ed-
nei Blasius; além de outras 
lideranças do agro e prefei-
tos da região.

“




